



Mi Universidad

Control de lectura

Alan Antonio Rodríguez Domínguez

Cuarto parcial

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en medicina Humana

2 semestre

Comital de Domínguez, Chiapas a 04 de julio del 2025

Challatanella, mitos o realidades.

Arian,
Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

En la mitología griega, Panacea era la hija de Asclepios y Epione, su nombre significa "la que cura todo". En la edad media, los alquimistas buscaron afanosamente la panacea universal, mitico medicamento al que se atribuye oficinal para curar diversos enfermidades. Actualmente, se da el nombre de Panacea o cura todo. Podría pensarse casi al final de la segunda década del tercer milenio de nuestro era la "medidas allana-4100", en nuestro medio y todo el mundo, fueron solo parte histórica. Siempre será un misterio para mí la razón de mucho gente con fiebre, de manera tan plena y con todo tanta facilidad, coñacolier tipo de remedio milagro que ofrece el primer estafador. Aque parecida ya que sus anuncios en televisión, remedios o teleclínica. Al diferenciar de anuncios religiosos o místicos, todos los suspenso tratamientos místicos. Se dice que están científicamente comprometidos por los fisiólogos de famosos son vagamente relacionados e incluyen términos que son científicos como en realidad escena solo. Probablemente sin mucho sentido, menciona sus sorpresas moltísimas cualidades: hepatoprotector contra la diabetes tipo uno, no protegen las células de los riñones en caso de insuficiencia renal, antiinflamante para el

Reflexología

Son muchas culturas que coinciden en la idea de nuestros pies nos conectan con la tierra, a nivel de la realidad, nos ayuda a soportar el peso del cuerpo y a equilibrio, tambien contribuyen a facilitar el movimiento y cambio de posición no solo físico si no psíquico. Con sus dedos flexibles y pies flexibles se adapta a los accidentes múltiples e impredecibles del terreno. Leonardo Da Vinci lo califico de una pieza maestra de ingeniería y una obra de arte. Al estar en la base del esqueleto de los pies que nos permite que arraigamos, encontrar la estabilidad en todos los sentidos, encarna el carácter firme, asertivo, coherente. Una persona digna de confianza decimos que tiene los pies en la tierra, y podemos asegurar que una persona competente conoce el terreno que pisa, porque a los pies o besa los pies de alguien es una forma de respeto y su misión es que se empapeba. El pie es la medida mas antigua de un paso, del tiempo, del progreso y la distancia. Al ser sensible responde con facilidad a los suaves, los recuerdos de más tierra, infancia. Puede estar impregnado de ellos. Tambien es sumamente efectivo y ha sido objeto sexualizado de embellecimiento. O deseo fachista, resisten en el deporte, dan expresión de la sensibilidad.

Vudu

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

24-Jun-23

Cuando escuchamos de Vudu inmediatamente nuestra mente se imagina la más terrible de todos los miedos de la tierra, empezamos a pensar en dos cosas: Monos o Vudu. Estos últimos hasta podemos encontrar como liebres hechos de lata o de tela de diversos colores con caras felices zombis, estos últimos los muertos vivientes que salen de sus tumbas por un hechizo por el cual salen a comer terribles crímenes y otros abusos por órdenes del brujo que hizo el conjuro. Ultimamente han tenido gran crecimiento para las series televisivas y por el movimiento Zombi una forma proteger por el mundo globalizado y progresar. El vudu es una religión mal conocida, despreciada por la revista los libros los películas que se oien ser series y objetivas. De manera sistemática y con gran sanguinismo, los medios extranjeros han contribuido a presentar constantemente con una horrible acumulación de burlas sospecciones, orgías sexuales, magia negra, brujería y malerías. Es una temida de famoso programa de televisión pagado donde se manejan temas de alta magia y brujería, se manejan emboscas de vudu en los de sus personajes que caen en lo absurdo todo lo que se manifiesta en dicho pro-

Referencias bibliograficas

- 1.- Murillo-Godínez G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica
- 2.- Hernán V. (2010). Qué es la reflexología podal. Fisiolution
- 3.- Clormeus L. A.(s/f). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitina